



**SENADOR ENRICO: “EL 25 DE FEBRERO VAMOS A CUMPLIR EL SUEÑO DE INAUGURAR EL GIMNASIO DE LA ESCUELA PRIMARIA DE DIEGO DE ALVEAR”**

## Description



Esta obra que es llevada adelante entre el senador, la Comuna y la escuela posee una fuerte carga sentimental para la localidad, dado que se trata de una construcción abandonada en la década del 90. Cuando en su momento se había empezado a levantar el gimnasio, ocurrió una fuerte tormenta que ocasionó una serie daños, lo que sería el desencadenante de un abandono total del proyecto.

Pasaron muchas promesas incumplidas de otros políticos según personal escolar, por eso había pocas esperanzas de avanzar con una obra que cada vez se encarecía mucho más. Sin embargo, en el año 2019, el senador Enrico tomó la iniciativa de juntarse con la cooperadora y dirección para que junto a la Comuna se pueda reflotar este sueño que pasará a ser una realidad el próximo 25 de Febrero con un super baile popular.

>> Evolución de la obra

Al momento de comunicar los trabajos realizados, Lisandro Enrico detalló: "Cuando reflotamos este proyecto tras 25 años, solo estaba el salón de 20 x 35 metros con el techo colocado y alguna pared de los baños. Pero el nivel de deterioro y roturas era grande, por eso se contrató al arquitecto Jorge Ortega para redeterminar el proyecto y empezar con las tareas de albañilería".

"Primeramente se reparó el techo del sum, luego hicimos un piso con un espesor superior a 8 centímetros. Posteriormente se colocaron las aberturas y la instalación eléctrica. Por otra parte, hubo que hacer revoque en todas las paredes y se implementó todo el sistema de luminarias led", comunicó el senador.

"También construimos casi desde cero los baños y vestuarios con nuevo revestimiento interior y griferías. Continuando con las etapas de construcción se priorizó terminar la cocina del lugar y finalmente, ahora estamos con las tareas de pintura tanto afuero como adentro del edificio más la ejecución del nuevo acceso con veredas", repasó Enrico.

>> Recta final de una meta colectiva

Describiendo cómo se viven estas semanas previas a la inauguración, Lisandro Enrico comentó: "Se están llevando adelante las últimas tareas de pintura y veredas. Además, la cuadrilla de trabajo avanza con las terminaciones interiores, pero podemos decir que ya superamos el 90% de la obra a falta de poco más de un mes de su estreno. Ese sábado 25 de febrero será histórico porque no solo la escuela primaria, también la comunidad de Diego de Alvear contará con un salón moderno y cerrado para poder ser sede de futuros actos y eventos".

"Queremos felicitar a todo el grupo de trabajadores que pudo reflotar la obra. Nosotros junto a la Comuna nos hemos encargado de gestionar los fondos para poder concretar el proyecto, pero también hubo un fuerte acompañamiento del personal escolar y los cooperadores que pusieron mucho compromiso para este logro. Nos pone muy felices haber tomado la decisión de retomar esta obra que muy pronto podrán disfrutar en Diego de Alvear", concluyó el legislador.

## CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

## Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

## Date Created

17 enero, 2023

## Author

administrador